

# うに郷通信

No.78

平成27年(2015)12月



発行：宇仁郷まちづくり協議会（編集：情報部会）

## 第8回「コスモスまつり」を終えて

10月25日、快晴の中「第8回コスモスまつり」を旧宇仁幼稚園周辺で開催しました。宇仁郷の参加者以外に、神戸新聞や加西タイムスの記事などを見て近隣市町や阪神地区などから多数の参加がありました。

式典では常峰会長、佐伯副市長、藤井衆議院議員の挨拶や、来賓紹介等がありました。その後ラジオ体操で体をほぐし、3コースに分かれた「スタンプラリーウォーキング」へと進行しました。まずウォーキング参加者全員が八王子神社を参拝し甘酒を頂いた後、白やピンクの花が咲くコスモス街道を散策したり、花が咲き乱れるコスモス畑へ入り花を摘んだりしました。

メイン会場に帰ってからは、新鮮野菜などの買い物をしたり、講演会で宇仁郷の歴史を学んだり、ゲームに熱中したり、ネッピー号試乗を楽しんだり、おいしいカレー・おでん・豚汁を食べたり、抽選会で燃えたりして、秋の日を楽しく過ごし、まつりは無事終了しました。

しかし当日、運営上不行き届きな事項が何点ありました。これらにつきましては、率直に反省し、今後の運営に反映するよう努力していきたいと考えていますのでご了承ください。なお、末尾となりますが、ご多用中コスモスまつりの設営・運営に尽力頂きました当番町の役員さんをはじめ、各町役員会、女性会、老人クラブなど各種団体の方々、並びに全スタッフの皆様方に、心より感謝とお礼を申し上げます。



(花畑街道部会)

## ふれあい喫茶がコスモスまつりに参加



素晴らしい秋晴れの下、コスモスの造花を飾ったテントの中で、おでんのお鍋を8個並べ、コーヒーメーカーを2台置き、おばちゃんパワーのスタッフ15人が勢ぞろいしました。準備中から「今回もええ匂いやなー、後で買いに来るから置いていてや」と嬉しい声がかかり、スタッフも大張り切り!! 来賓の方々や、市内他地区のまちづくり協議会の方へのコーヒーの接待にも、好評を頂きました。おでんも売れ行きが良く、早くに完売してしまい、「私まだ食べてないのにもう無いの」と悔やまれてしまいました。申し訳ありません、次回はご迷惑をおかけしないように、頑張ってお返ししますのでよろしくお願い致します。

11月7日午後、多可町中区のベルディホールにおいて、北播磨ふるさとフェスタが開催されました。宇仁の朝市とふれあい喫茶も出店しました。宇仁から中区へ嫁がれた方が、「宇仁の名前を見て懐かしく思いました。」と言って野菜を袋いっぱい買って行かれました。「旧の宇仁小学校校舎が無くなったのは寂しいけれど、新しい校舎を見て嬉しかった!!」と懐かしんでおられました。

(ふれあい喫茶)



コスモスまつり



北播磨ふるさとフェスタ

## 宇仁郷歴史資料館がオープンしました



10月25日のコスモスまつりの当日、宇仁郷歴史資料館がオープンしました。午前10時30分より、コスモスまつりのセレモニーを終えられたご来賓ご出席のもと、歴史資料館プロジェクトの関係者や開館を待つ方々が資料館横に設けられた式場に集まり、オープニングセレモニーが行われました。

丸岡顧問、吉田プロジェクトリーダー、楠田宇仁小学校校長の挨拶・経過報告のあと、テープカットと除幕式が執り行われ正式にオープンしました。

館内は、宇仁郷の歴史や文化を、日本史に対比させた年表と時代の変遷を「先史時代」「古墳・古代」「中世」「近世」「近代・現代」に分類しパネルで解説するなどの工夫があり、わかりやすい内容になっています。みなさんもぜひ一度歴史資料館をご観覧ください。

開館日 : 毎月 第1・第3日曜日 午前9時30分～12時 (年末年始を除く)

(事務局)

## コスモスまつり 今回の遊び広場は「バルーンで遊ぼう！」



1. 先5cm位残して風船をふくらませる。

2. くくった方から順に長さを決めてねじっていく。

このポイントをおさえたら、後はくるくる同じ方向に回して形を作っていく……作り方を読みながら苦戦していると、さっさっさ〜と仕上げる方がいらして、『あなたが先生になって』とお願いしたら特技を披露してくださいました。

犬、剣、お花など何とか作っていくと、だんだん面白くなっていくから不思議。子ども達も「パーン」と割れる音におどろいたり、残念がったりしながら、「もう一回やる」とチャレンジしていました。

けん玉、なわとび、何でもよろしいです。特技をお持ちの方、ぜひ子ども達に見せてやってください。一緒に楽しみましょう。



(ふれあい交流広場)

## 27年秋の花苗配布

快晴の10月18日(日)午前8時から9時の間、各町公会堂にて「花苗配布」を実施しました。

鍛冶屋町、油谷町、田谷町は区長さん、国正町、小印南町、青野町は花苗作り協力ボランティアさんより、大きく育った金魚草、パンジー他の花苗を、希望者の皆様に手渡して頂きました。

短時間での作業でしたが、ボランティアさんや皆様のご協力で前回以上の方々に配布出来ました。今後も地域環境美化の観点から、なるべく要望の多い花苗を用意するなどして、「宇仁郷花いっぱい運動」を引き続き推進していきたいと考えています。皆様のご協力を、よろしくお願いします。



(花畑街道部会)